## "Sommerwolken am Himmel ziehen..."



Mit diesem Kanon haben die Frankfurter Musikalischen Grundschulen in der ersten Juliwoche unser Singtreffen eröffnet. Zusammen haben wir gesungen und getanzt und hatten viel Spaß beim gemeinsamen Musizieren. Manche Klassen haben auch

noch solo etwas vorgetragen, so der Chor der Franckeschule mit dem Lied "Ferienzeit".

Viele weitere musikalische Aktionen und Konzerte gab es verteilt über das ganze Schujahr 2023/24:

Im **September** wurden die neuen Erstklässler\*innen mit einem bunten musikalischen Programm zur Einschulung begrüßt.

Im **November** waren einige Klassen im Hessischen Rundfunk zu einem Jazz-Konzert. Die 1. Klassen und die Vorklasse haben in der Aula das Laternenfest gefeiert und gemeinsam gesungen.

Im **Dezember** haben alle Klassen der Franckeschule sich zum Adventssingen im Treppenhaus getroffen.

Am Faschingsdienstag im **Februar** war FERRI mit Heike Michaelis bei uns in der Turnhalle mit einem bunten Mitmachprogramm.

Im März gab es die ABC-Konzerte. Immer die Klassen eines Buchstabens haben sich gegenseitig etwas vorgeführt. Da gab es Lieder mit Bewegungen, Lieder auf Englisch, Tänze und Bodypercussion.

Im **April** war Laterna Musica mit dem Konzertprogramm "Hornissimo" bei uns zu Gast. So viele unterschiedliche Hörner!



Im Mai durften alle Kinder der Franckeschule beim Projekt "Trommelzauber" auf einer Djembe spielen. Es war sehr beeindruckend, so viele Kinder in der Turnhalle gleichzeitig auf den Trommeln spielen zu hören, immer verbunden mit Singen und Body Percussion. Herzlichen Dank noch einmal an den VESuF, der dieses Projekt finanziert hat!

Im **Juni** haben einige Klassen die Oper "Die große Wörterfabrik" gehört, ein Projekt der Frankfurter "Oper unterwegs". Am Ende des Monats hat der Spatzenchor der Franckeschule gemeinsam mit den Kinderchören St. Jakob (Leitung Katharina Götz) das Musical "Das Vierfarbenland" aufgeführt. Eine tolle Aufführung, bei der einige Kinder sogar ganz mutig in einer vollen Kirche Solo gesungen haben!



Außerdem gab es im **Juni** Workshops von FERRI und den Musiker\*innen Sabine Kästner, Stefan Deubler-Kästner und Toni Geiling für alle Klassen. Einige Klassen besuchten dann auch die "Fensterkonzerte" des 21. Frankfurter Kinderliedermacherfestivals im Holzhausenpark. Dort entdeckten die Kinder viele Lieder wieder, die sie auch schon in den Workshops gesungen hatten.

Am letzten Schultag vor den Sommerferien 2024 verabschieden wir die 4. Klassen in einer kleinen Feier mit Musik. Danach singen alle Kinder und Lehrer\*innen auf dem Schulhof gemeinsam das Franckeschullied und zwei weitere Lieder, um danach in die Sommerferien zu starten.

